



Cyclone Chido appel à l'aide

La cagnotte a été mise en place pour venir en aide aux habitants de Mayotte, suite au passage dévastateur du cyclone Chido le samedi 14.

L'île entière a tout perdu : hôpitaux, administrations, commerces et habitations ont été gravement touchés. La population manque cruellement de nourriture, d'eau potable, d'électricité, d'essence pour se déplacer, ainsi que de moyens de communication.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/vvW64xER



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

Johana Adam

